



Gemeinde Hünenberg

Musikschulkommission

Schulhaus Ehret C

Postfach 417

6331 Hünenberg

Telefon: +41 41 785 40 70

www.musikschule-huenenberg.ch

Pflichtenheft und Anforderungsprofil der Musikschulkommission

1. Zusammensetzung

Die Musikschulkommission (MSK) ist eine Fachkommission. Sie besteht aus mindestens fünf Mitgliedern (abhängig von der Anzahl der zu betreuenden Musikschullehrpersonen). Die MSK ist beratendes Organ des Gemeinderates. Die Wahl der Mitglieder wird auf Vorschlag der MSK durch den Gemeinderat vorgenommen. Bei der Wahl achtet der Gemeinderat auf eine ausgewogene Zusammensetzung. Die Mitglieder müssen in der Gemeinde wohnhaft sein.

Der Musikschulleiter ist von Amtes wegen ständiges beratendes Mitglied.

Die Musikschulsekretärin führt das Protokoll.

Entscheidungen der Kommission werden als Entscheidungen einer Kollegialbehörde vertreten. Zudem gilt das Kommissionsgeheimnis.

2. Präsidium

Die Musikschulkommission wird vom Vorsteher der Abteilung Bildung präsiert.

3. Aufgabenbereiche

Siehe Reglement der Musikschule Hünenberg (Art. 5)

4. Anforderungsprofil für Mitglieder

- Besitzt eine hohe Sozialkompetenz und Kommunikationsfähigkeit;
- Setzt sich mit Fragen der Mitgestaltung der Musikkultur und des allgemeinen kulturellen Lebens in der Gemeinde auseinander;
- Setzt sich für eine spezifische, musikalische Förderung und Bildung der Jugendlichen (und Erwachsenen) in der Gemeinde ein;
- Bringt musikalische Eigenerfahrungen sowie berufliche und private Erfahrungen konstruktiv ein;
- Setzt sich mit Wertfragen und deren Wirkung auseinander;
- Nimmt Tendenzen der Gesellschaft (Familienbild, Umgang mit Genussmitteln, Prävention etc.) wahr und bezieht diese in die Kommissionsarbeit ein;
- Ist bereit für Weiterbildung im Bereich der Kommissionsarbeit;
- verpflichtet sich für regelmässige Mitarbeit in der Kommission.

5. Zeitlicher Aufwand

Pro Jahr finden in der Regel drei bis vier ordentliche MSK-Sitzungen statt. Weiter sind die zugewiesenen Musikschullehrpersonen in der Regel alle zwei Jahre einmal zu visitieren und es sind Musikschulkonzerte zu besuchen. Bei Problemen mit Schülerinnen und Schülern bzw. Lehrpersonen können zusätzliche Visitationen und Gespräche anfallen. Zudem können organisatorische Aufgaben für spezielle Anlässe wie Konzerte etc. hinzukommen.

Der zeitliche Aufwand beträgt für ein ordentliches Mitglied einen halben bis einen ganzen Tag pro Monat und einen bis zwei Tage für den Präsidenten.

Hünenberg, 22. Februar 2022

Gemeinderat Hünenberg



Renate Huwyler
Präsidentin



Guido Wetli
Schreiber